

Encuentran ballena fin muerta en Paquica Norte

Un ejemplar de ballena fin de aproximadamente 16 metros de largo fue encontrado sin vida en el sector de Paquica Norte, en las cercanías de Tocopilla, luego de denuncias realizadas por la comunidad ante un posible varamiento de un cetáceo.

Tras el aviso, equipos del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura concurrieron al lugar junto a personal de la Armada de Chile, confirmando que se trataba de una ballena fin (*Balaenoptera physalus*), una

de las especies de mayor tamaño presentes en aguas del país.

Durante el procedimiento, los equipos técnicos realizaron la toma de muestras para análisis y coordinaron la necropsia correspondiente, con el objetivo de determinar las causas de muerte del cetáceo y descartar eventuales factores de origen antrópico o sanitario.

El último caso registrado en la región fue en el 25 de noviembre del año pasado en el sector de la isla Santa



VARÓ CERCA DE TOCOPILLA.

María donde varó una ballena de 15 metros de largo. En la ocasión, equipo técnico especializado realizó denodados esfuerzos por devolver a la ballena al mar. **★**